

martes 9 de enero de 2024

El Área de Anejos invierte 4.000 euros en la ampliación y renovación de mobiliario para los edificios de usos múltiples de las pedanías de Cartaojal y Villanueva de Cauche

Se responde así a las peticiones de los vecinos de estas pedanías con el propósito de mejorar el día a día en dichos lugares. En el caso de Cartaojal, se han adquirido 50 nuevas sillas, mientras que en Cauche se han habilitado 8 mesas y 32 sillas.



El concejal delegado de Anejos y Desarrollo Rural, José Manuel Fernández, informa del desarrollo de sendas iniciativas de mejora del mobiliario tanto en el edificio de usos múltiples de Cartaojal como en el de Villanueva de Cauche, suponiendo una inversión total de 4.000 euros.

En el caso de Cartaojal, se han incorporado 50 nuevas sillas para poder utilizar en las múltiples actividades que se realizan al cabo del año; por su parte, en Villanueva de Cauche se han adquirido 8 mesas y 32 sillas. Se responde así a las peticiones vecinales realizadas al respecto.

"Seguimos trabajando con el objetivo claro de mejorar el día a día de los vecinos de nuestras pedanías, aportando lo que esté en nuestra mano para mejorar y disponer en óptimas condiciones tanto los edificios de usos múltiples como los distintos espacios en que se desarrollen actividades", concreta el concejal José Manuel Fernández.

